

Ressort: Gesundheit

Ebola-Virus greift auf Nigeria über

Abuja, 26.07.2014, 15:46 Uhr

GDN - Das Ebola-Virus hat auf Nigeria übergegriffen. Die Überwachung an allen Flughäfen, Seehäfen und Landgrenzen sei massiv verstärkt worden, sagte der nigerianische Gesundheitsminister.

Ein 40-jähriger Mann, der am Dienstag auf dem Flughafen von Lagos zusammengebrochen war, war der schweren Infektionskrankheit in einem Krankenhaus erlegen. Mehr als dreißig Menschen, mit denen der Mann Kontakt gehabt hatte seien unter Quarantäne gestellt worden. Alle Personen, die mit dem Mann im Flugzeug gesessen hatten, würden genauestens überwacht, um weitere Ansteckungen zu isolieren. Damit grassiert die Seuche nach Guinea, Liberia und Sierra Leone in der vierten afrikanischen Nation, die Zahl der Opfer ist mittlerweile auf über 660 gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38378/ebola-virus-greift-auf-nigeria-ueber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com